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то, что большинство людей  
называют «стили» во множественном числе, 
мы называем «стиль» — в единственном

Как бы вы описали эволюцию дизайна Cartier за последние два года?
Вы видите изменения? Это здорово. Очень сильные изменения происхо‑
дят у нас в течение последних десяти лет, но, возможно, они особенно 
заметны именно сейчас, в концентрированном, скажем так, состоянии. 
Это правда, мы действительно исследуем новые территории с точки зре‑
ния линий и форм. Колье Theia c изумрудом и горным хрусталем — хоро‑
ший пример нового подхода к объему, если сравнивать с контекстом этой 
коллекции, а именно с концом 1920‑х — началом 1930‑х годов, эпохой 
модернизма. Интересной задачей при создании этого колье стало иссле‑
дование аспектов нового модернизма, поиск ответов на вопрос: что вооб‑
ще есть современность? В колье видна интеграция идей кинетического 
искусства, иллюзий, связанных с прозрачностью, которые легли в основу 
нового дизайна.
Стараетесь ли вы сделать украшения массивнее, использовать поделоч‑
ные камни для увеличения эффекта драгоценных?
Не совсем так. Мы взяли горный хрусталь, чтобы создать больше света 
вокруг изумрудов. Если нужно сделать изумруд визуально массивнее, 
лучше взять камни того же оттенка — так окружают крупный бриллиант 
бриллиантами поменьше. При этом нельзя сказать, что объем преувели‑
чен, камень всего лишь выглядит причудливо. Чем больше уровней, изги‑
бов, тем больше возможностей поймать свет, а значит, нужно работать 
со светом другими способами. Суть ювелирного искусства не только 
в эволюции форм, но и в создании чего‑то очень яркого. Ведь в колье глав‑
ное — привлечь свет к лицу его обладательницы.
Цветные камни — это новая реальность?
Я скажу так: украшения исключительно с белыми бриллиантами — это 
в принципе другое упражнение. Идея та же — получить максимум света, 
но отношение к дизайну, объемам и формам другое. Можно быть абсо‑
лютно абстрактным, создавать такие формы, каких раньше и предста‑
вить нельзя было, а можно иметь дело с формами, дарованными приро‑
дой. Вещи будут разными, но принцип работы с ними один — создать 
объем, чтобы выгодно представить центральный камень. Мы не просто 
дизайнеры, мы ювелирные дизайнеры. Мы производим украшения хоро‑
шего дизайна, но речь не идет про дизайн, украшенный драгоценными 
камнями. И это огромная разница. Мы мыслим камнями, мы думаем 
украшениями перед тем, как начать придумывать вещь.
До Magnitude была коллекция Galaxies. Космос — это лишь одна 
из нескольких идей или что‑то большее?

Коллекцию высокого ювелирного искусства Magnitude дом Cartier пока‑
зывал в два этапа. Первую часть — на специальном июньском мероприя‑
тии в Лондоне, приуроченном к официальному открытию обновленного 
бутика на Нью‑Бонд‑стрит, а вторую — месяцем позже на неделе от‑кутюр 
в Париже. Основной идеей коллекции стало сочетание драгоценных кам‑
ней и камней, которые традиционно таковыми не признаются и имену‑
ются поделочными, или орнаментальными. Креативный директор марки 
Пьер Райнеро рассказал, что за этим стоит.
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__Колье Aphelie, 
желтое золото, 
рутилированный 
кварц, морганиты, 
оникс, кораллы, 
розовые и белые 
бриллианты

__Серьги Dioscures, 
платина, бриллианты
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